

Las proposiciones se presentarán en las citadas oficinas, durante las horas de despacho al público, en sobres cerrados, que podrán ser lacrados y precintados, debiendo ajustarse al modelo que se inserta al pie de este anuncio. Se reintegrarán con timbre del Estado de seis pesetas y sello municipal de dos pesetas.

Los poderes para licitar a nombre de otro habrán de estar bastanteados.

Cada proposición habrá de entregarse con el documento acreditativo de constitución de la garantía provisional, ascendente a 52.000 pesetas.

La apertura de las plicas tendrá lugar en la Sala de la Alcaldía a las doce horas del día siguiente hábil al en que termine el plazo de presentación de propuestas, que será el de veinte días hábiles, contados a partir del inmediato posterior al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

El proponente a cuyo favor se resolviese la licitación quedará obligado a constituir una garantía definitiva por importe de 104.000 pesetas.

Modelo de proposición

Ilmo. Sr. Alcalde-Presidente del Excmo. Ayuntamiento de Bilbao.

Don, vecino de, con domicilio en la calle de, número, piso, con capacidad legal para contratar, enterado del anuncio publicado para tomar parte en de, se comprometo a tomar a su cargo (las obras, el servicio o el suministro), con estricta sujeción a los pliegos de condiciones, en la suma de (en letra) pesetas.

Bilbao, de, de 19...

Bilbao, 18 de octubre de 1960.—El Alcalde accidental.—3.701.

* * *

RESOLUCION del Ayuntamiento de Castro-Urdiales por la que se anuncia subasta para la ejecución de las obras de cimentación, alzado de apoyos y aletas y de los tramos del puente sobre la ría de Brazomar, en la playa de Castro-Urdiales.

Cumplido el trámite de los artículos 312 de la Ley de Régimen Local y 24 del Reglamento de Contratación, se anuncia la siguiente subasta:

Objeto: Las obras de cimentación alzado de apoyos y aletas de los tramos del puente sobre la ría de Brazomar, en la playa de Castro-Urdiales.

Tipo: 607.269,50 pesetas.

Duración del contrato, plazo de ejecución y pago: Desde la adjudicación del remate hasta la devolución de la fianza, debiendo ejecutarse la terminación total de las obras en el plazo de siete meses y efectuándose los pagos de obra ejecutada mensualmente, mediante certificaciones de obra expedidas por el señor Ingeniero encargado de las obras y aprobadas por la Comisión Permanente.

Garantía provisional: Dos por ciento del importe del presupuesto.

Garantía definitiva: Cuatro por ciento del importe del presupuesto.

Se constituirán por cualquiera de los medios y formas previstos en el artículo 75 y siguientes del Reglamento de Contratación.

Plazo, lugar y hora de presentación de plicas: En la Secretaría de este Ayuntamiento, hasta las trece horas del día hábil anterior al de la licitación, reintegradas con seis pesetas del Estado.

Lugar, día y hora de la subasta: En la Alcaldía, el siguiente día laboral a aquel en que se cumplan veinte hábiles, desde el posterior al de inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», a las trece y treinta horas.

Se han obtenido las autorizaciones necesarias y existe crédito para el pago de las obras.

Modelo de proposición

Don, que vive en, con domicilio en se ha enterado de los anuncios publicados en el «Boletín Oficial del Estado» y «Boletín Oficial de la provincia de, y se comprometo a tomar a su cargo (la obra o servicio), con estricta sujeción a los pliegos de condiciones y por los precios tipos, o con la baja de tanto por ciento (en letra), en los precios tipos.

Asimismo se comprometo a que las remuneraciones mínimas que han de percibir los obreros de cada oficio y categoría empleados en las obras, por jornada legal de trabajo y por horas extraordinarias, no sean inferiores a los tipos fijados por las entidades competentes.

..... de de 1960.

(Firma del proponente.)

Castro-Urdiales, 22 de octubre de 1960.—El Alcalde, Juan Munguira Villanueva.—3.699.

* * *

RESOLUCION del Ayuntamiento de Chiclana de la Frontera por la que se anuncia subasta de la bodega de la finca Brake, propiedad de esta Corporación.

El próximo día 17 de noviembre, a las doce horas, se celebrará la subasta en este Ayuntamiento de la bodega de la finca Brake, de propiedad municipal.

Tipo de licitación: 587.612 pesetas, al alza.

Garantía provisional: 14.690,30 pesetas.

Plazo de presentación de proposiciones: Del 24 de octubre, inclusive, al 16 de noviembre, inclusive, en la Secretaría de este Ayuntamiento, de diez a doce de la mañana.

Modelo de proposición

Don, de años de edad, vecino de, con domicilio en, enterado del anuncio de subasta inserto en el «Boletín Oficial» de la provincia número 242, de 22 de octubre, para la enajenación de la bodega de la finca Brake, acepta en su totalidad las condiciones estipuladas en el correspondiente pliego de condiciones y ofrece satisfacer la cantidad total de pesetas. (Fecha y firma.)

Chiclana, 24 de octubre de 1960.—El Alcalde, Manuel Guerrero Fernández.—3.726.

* * *

RESOLUCION del Ayuntamiento de Madrid por la que se anuncia subasta de las obras de construcción de sepulturas en el cementerio de Nuestra Señora de la Almudena.

Se anuncia subasta de las obras de construcción de sepulturas de segunda clase en los cuarteles 269 y 273 de la ampliación del Cementerio de Nuestra Señora de Almudena (proyecto Y), bajo el tipo de 1.494.213,34 pesetas, con plazo de ejecución de cinco meses y de garantía de seis meses, con cargo al presupuesto general ordinario de gastos.

El expediente, con las condiciones y demás elementos, se encuentra de manifiesto en el Negociado de Contratación Municipal durante el plazo de veinte días hábiles, a partir del siguiente al de inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en horas de oficina, en que podrán presentarse las proposiciones dentro de un solo sobre cerrado, conteniendo los documentos requeridos en los pliegos de condiciones, con su debido reintegro, ascendiendo la garantía provisional a la cantidad de 27.413,20 pesetas (la definitiva y complementaria, en su caso, se señalarán conforme al artículo 82 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales).

Modelo de proposición

Don (en representación de), vecino de, con domicilio en, enterado de los pliegos de condiciones, presupuesto y planos a regir en subasta de obras de construcción de sepulturas de segunda clase en cuarteles 269 y 273 de ampliación del Cementerio de Nuestra Señora de la Almudena (proyecto Y), se comprometo a su ejecución con arreglo a los mismos, ofreciendo una baja del (en letra) por ciento respecto a los precios tipos. Asimismo se obliga al cumplimiento de lo legislado o reglamentado en materia laboral, en especial previsión y seguridad social y protección a la industria española.

(Fecha y firma del licitador.)

La apertura de plicas tendrá lugar en el Patio de Cristales de la Primera Casa Consistorial a la una de la tarde del siguiente día hábil al de finalización de plazo para su presentación, adjudicándose provisionalmente el remate por la Presidencia de la Mesa al autor de la proposición más ventajosa económicamente entre las admitidas.

Expuestos al público los pliegos de condiciones, según el artículo 24 del Reglamento de Contratación, no han sido presentadas reclamaciones dentro de plazo.

Madrid, 25 de octubre de 1960.—El Secretario general, Juan José Fernández Villa y Dorbe.—3.718.

* * *

RESOLUCION del Ayuntamiento de Oyarzun por la que se anuncia subasta de las obras de ampliación y reforma de las Escuelas del barrio de Iturriotz.

Se anuncia subasta para adjudicación de las obras de ampliación y reforma de las Escuelas del barrio de Iturriotz, con sujeción al proyecto facultativo redactado al efecto.

El tipo que servirá de base para la subasta es el de 614.610,98 pesetas.

Las obras deberán dar comienzo en el plazo de ocho días, a partir del siguiente al de la adjudicación definitiva de las mismas, y terminar en el plazo de seis meses.

El pago de las obras ejecutadas se efectuará por partidas de 100.000 pesetas, contra certificación expedida por el señor Arquitecto Director de las obras, y el último pago, al final de las mismas, previa liquidación.

Los pliegos de condiciones se hallan de manifiesto en las oficinas de Secretaría del Ayuntamiento, juntamente con el proyecto facultativo.

Los licitadores deberán prestar una fianza del 2 por 100 del tipo de tasación para acudir a la subasta, que asciende a pesetas 12.292,21, y el adjudicatario deberá elevar ésta al 4 por 100 del tipo de adjudicación.

Las proposiciones se ajustarán al modelo que se inserta al pie del anuncio, y se reintegrarán con una póliza del Estado de seis pesetas, pudiendo presentarse en la Secretaría del Ayuntamiento de nueve a catorce horas, en días laborables, hasta el día anterior hábil al fijado para la subasta.

La apertura de pliegos tendrá lugar el primer día hábil siguiente al transcurso de los veinte días hábiles posteriores al de la publicación del anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», a sus doce horas.

Se han obtenido las necesarias autorizaciones para la realización de las obras y se halla consignado en presupuesto el crédito necesario para pago del importe de las mismas.

A las proposiciones que se presenten deberá acompañarse el carnet de Empresa con responsabilidad, recibo del impuesto industrial correspondiente y recibo de haber satisfecho las cuotas de seguros sociales y Mutualidad Laboral.

Serán de cuenta del adjudicatario cuantos gastos origine la celebración de la presente subasta, tales como anuncios, derechos reales, timbre, escritura notarial, etc.

Modelo de proposición

Don, de años, de estado, profesión, vecindad, enterado de los pliegos de condiciones facultativas y económico-administrativas, así como de los demás documentos obrantes en el expediente, se comprometo a ejecutar las obras de ampliación y reforma de una Escuela en el barrio de Iturriotz, del Valle de Oyarzun, con sujeción estricta al proyecto y demás previsiones, en la cantidad de (en letra) pesetas, o bien ofrece la baja en el tipo de licitación de (en letra) pesetas.

Es adjunto el resguardo de haber depositado la cantidad de 12.292,21 pesetas como garantía provisional exigida, y también se acompaña declaración de no estar afectado de incapacidad.

(Fecha y firma.)

Oyarzun, 24 de octubre de 1960.—El Alcalde.—3.728.

* * *

RESOLUCION del Ayuntamiento de Soria por la que se anuncia subasta para la enajenación de los aprovechamientos forestales que se citan.

De conformidad con lo dispuesto por el Distrito Forestal de Soria, se anuncia en subasta libre, con arreglo a las normas en vigencia, la enajenación de los aprovechamientos que a continuación se indican, en el monte «Pinar Grande», de la pertenencia de Soria y Su Tierra, correspondientes al año forestal 1960-1961, y bajo los tipos de tasación que también se indican:

1.º Aprovechamiento de 7.257 pinos, que cubican, sin corteza, 2.200 metros cúbicos de madera y 824 de leñas de copas, en

la sección cuarta-F-III, bajo el tipo de tasación de 2.417.473 pesetas.

2.º Aprovechamiento de 3.523 pinos, que cubican, sin corteza, 1.250 metros cúbicos de madera y 404 de leñas de copas, en la sección quinta-C-II, bajo el tipo de tasación de 1.407.471 pesetas.

3.º Aprovechamiento de 19.066 pinos, que cubican, sin corteza, 6.250 metros cúbicos de madera y 1.966 de leñas de copas, en la sección quinta-D-IV y V, bajo el tipo de tasación de 5.862.036 pesetas.

4.º Aprovechamiento de 2.716 pinos, que cubican, sin corteza, 950 metros cúbicos de madera y 286 de leñas de copas, en la sección quinta-E-II, bajo el tipo de tasación de 879.901 pesetas.

Habiéndose clasificado estos aprovechamientos como del grupo primero, sólo podrán optar a su adjudicación los poseedores del certificado profesional de las clases A, B o C, siendo requisito indispensable acompañar el mismo a la proposición en unión de la declaración jurada en la que el licitador afirme, bajo su responsabilidad, no hallarse comprendido en ninguno de los casos de incapacidad o incompatibilidad señalados en los artículos cuarto y quinto del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Cada aprovechamiento será objeto de una subasta, la cual tendrá lugar en estas Casas Consistoriales, el siguiente día hábil al en que terminen los veinte días, también hábiles, contados a partir del siguiente al de la fecha del «Boletín Oficial del Estado» en que aparezca este anuncio, dando comienzo a las doce y media de la mañana y celebrándose sin interrupción.

Las proposiciones, reintegradas con póliza de 6,00 pesetas del Estado y sello municipal de 2,50, se entregarán en sobre cerrado en la Secretaría de este Ayuntamiento, de diez de la mañana a una de la tarde, los días laborables, hasta la víspera del señalado para su celebración, debiendo constituir un depósito provisional del 2 por 100 de la tasación, que será elevado al 4 por 100 de la adjudicación al hacerse ésta con carácter definitivo.

Son requisitos indispensables para la obtención de la licencia: El pago de Derechos reales a la Hacienda, constitución de la fianza en la Caja General de Depósitos de la Delegación de Hacienda de Soria, a disposición del señor Ingeniero-Jefe del Distrito Forestal, equivalente al 10 por 100 de la adjudicación, ingreso del canon de Seguros Sociales en el Instituto Nacional de Previsión, e ingreso del presupuesto de indemnizaciones que asciende a la cantidad de 53.479, 30.744, 134.463 y 22.162 pesetas, respectivamente.

Serán objeto de medición exclusivamente los fustes, y las variaciones de precio en la enajenación se referirá solamente a ellos. Lo leñoso de huecos se tasa en el 50 por 100 de la madera.

La ejecución de estos aprovechamientos se regirá por las condiciones facultativas del Distrito Forestal de Soria, publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 96, de fecha 29 de agosto de 1960, y las económico-administrativas de este Ayuntamiento, aprobadas por la Corporación Municipal en sesión Plenaria del día 10 de septiembre último, las cuales se encuentran de manifiesto en el Negociado de Montes del mismo, a disposición de los licitadores.

Soria, 25 de octubre de 1960.—El Alcalde.—3.732.

* * *

RESOLUCION del Ayuntamiento de Tauste (Zaragoza) por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de las obras que se citan.

Ejecutando acuerdo de este Ayuntamiento, tomado en sesión plenaria de quince del actual, se hace saber que al día siguiente hábil al en que se cumplan veinte también hábiles desde el siguiente al en que aparezca inserto este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y hora de las doce, tendrá lugar en el Salón de Actos de esta Casa Consistorial, bajo la presidencia del señor Alcalde o Concejal en quien delegue y del señor Secretario de la Corporación o quien le sustituya, la apertura de pliegos que se presenten al concurso para la contratación de la obra de instalación de una estación depuradora de aguas de abastecimiento de esta villa, según proyecto aprobado por la Comisión Provincial de Urbanismo de la Delegación Provincial del Ministerio de la Vivienda y este Ayuntamiento, siendo el tipo de concurso el de cuatrocientas sesenta mil quinientas treinta y cinco pesetas con cincuenta y ocho céntimos (460.535,58), a satisfacer con cargo al Presupuesto Extraordinario aprobado expresamente para su ejecución.